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Ben volentieri ripeto in Consiglio comunale quanto avevo già avuto occasione di esporre al 
Consigliere Natali, che più volte mi ha sollecitato su questo tema. La delibera di revisione del sistema 
delle convenzioni approvata nell'ottobre 2007 prevede sicuramente una relazione tecnica che deve 
essere presentata alla fine dell'anno scolastico, proprio perché è una verifica su quanto accaduto nel 
primo anno scolastico di applicazione del nuovo sistema. 
Ora siccome il primo anno scolastico è 2007 - 2008 è evidente che questo avviene alla fine, questo 
era il testo approvato, questo avviene alla fine dell'anno che è il 30 agosto 2008. Ciò non toglie... 
quindi, a quella data noi faremo la relazione e a quella data potrà essere applicata quella parte della 
delibera che prevede anche una possibilità evidentemente di modifica. 
Faccio rilevare che comunque c'è un dovere di monitoraggio, quindi, un conto è la relazione tecnica e 
un conto è il monitoraggio che noi evidentemente, invece, stiamo facendo e abbiamo già fatto un 
monitoraggio, perché, e qui i tempi sono quelli necessariamente le cadenze scolastiche impongono, il 
monitoraggio ci ha portato all'erogazione dei primi incentivi. 
Quindi, noi abbiamo già fatto un primo rilievo per poter dare gli incentivi e credo la prossima, l'atto di 
indirizzo è già pronto, e alla prossima Giunta andremo in Giunta proprio per poter erogare gli incentivi. 
Sulla base di questo primo monitoraggio abbiamo già incontrato le associazioni, con i quali abbiamo 
concordato questo passaggio. 
Cosa diversa è l'aspetto che giustamente interessa il Consigliere Natali e giustamente interessa 
anche noi che è rispondere alla domanda: in che modo il nuovo sistema di convenzione ha avuto una 
ricaduta sulle tariffe, quindi, sulle costi per i singoli genitori? Per far questo faccio rilevare che per il 
primo anno l'adozione della delibera che è avvenuta a ottobre aveva già visto e individuato le delibere, 
essendo ottobre 2007, le tariffe per l'anno 2007 - 2008 e erano, ovviamente, già state determinate, 
quindi, dobbiamo vedere come incide su queste. 
Su queste abbiamo, appunto, un dialogo aperto con le associazioni delle scuole convenzionate. Ci 
sono già indicate delle tariffe, perché ovviamente le iscrizioni si raccolgono nella primavera  2008 per il 
2008 - 2009. Abbiamo già questa prima indicazione. 
Sulla base di questo stiamo lavorando per vedere anche... probabilmente qualche indicatore merita di 
essere modificato, proprio perché alcuni, per esempio, l'adozione della carta di servizio è stata 
adottata di tutti, quindi, va fra le premialità di quest'anno, ma probabilmente non ha senso riporre per 
l'anno prossimo.  
Quindi, abbiamo da una parte già concordato con le associazioni quanto riguarda gli effetti del 
prossimo anno, però, ci dicono le associazione che le tariffe verranno fissate in modo definitivo, le 
loro tariffe, a settembre, cioè prima dell'inizio dell'anno, nell'immediatezza dell'inizio. 
Cioè, adesso è indicato un quadro tariffario. Poi nell'effettività di settembre, dopo che verranno redatti 
i loro bilanci a giugno 2008, nell'agosto , diciamo, alla data del primo settembre saranno individuate 
esattamente le tariffe. 
Quindi, adesso abbiamo ancora un quadro orientativo per il prossimo anno, cioè per il 2007 - 2008 
erano tariffe che erano quelle già fissate precedentemente. Per il 2008 - 2009 adesso è troppo presto, 
perché dobbiamo aspettare che le singole scuole, i singoli gestori facciano i bilanci. Quindi, questa è 
la risposta. 
In ogni caso i risultati di questo primo monitoraggio che ci ha consentito già di programmare e di 
distribuire gli incentivi, io li porterò appena sono completati, ma in questa forma, non nella forma della 
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relazione tecnica, prevista in delibera, li porterò alla Commissione scuola, quindi, li porterò 
all'attenzione di tutti i Consiglieri. Sarà un primo monitoraggio, sulla quale io apro alla partecipazione 

doverosa dei Consiglieri.
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